

心ふれあい SA 吹田通信 第 116 号

発行 SA 吹田事務局 〒564-0032 吹田市内本町 3 丁目 3 番 3 3 号 TEL 06-6382-1872
 ホームページ <http://sa-renkyo.sakura.ne.jp/active/suita/index.htm>

北山田小学校 『凧揚げ・昔遊び』

笹原 義正 (高 1 期)

1 月 17 日(木) 午前中に北山田小学校にて 1 年生 3 クラス 80 名全員に『凧揚げ・昔遊び』授業として開催されました。SA 吹田会員 20 名が参加して、子供達に凧作りと昔遊びを教えながら、多世代交流を図るものです。最初に、見並さんのマジック名人芸で子ども達を喜ばせた後に 3 クラスに分かれて凧作りをしてもらいました。子ども達が自ら凧を作り上げるように、わたし達はサポートするものです。子ども達は苦労しながらも、一生懸命作っていました。そして作り上げた時は、とてもうれしそうに「できたよ。ありがとう」と嬉しそうにきちんとみ

んながお礼をしてくれました。校庭に出での凧揚げは歓声に包まれ大変喜ばれました。11 時半から 12 時までは昔遊びです。各教室に分れて SA の皆様方は昔取った杵柄よろしく子ども達に負けないぞと意気込んで、コマ回し・お手玉・あやとり・メンコ・花びらコマ・紙トンボ等の遊びを一緒に楽しんでおりました。子ども達、父兄の皆さん、先生までにも感謝され心地良い帰り道となりました。



千二お楽しみ会 あそびにおいで!

小北 月子 (13 期)

1 月 13 日(日) 午前 11 時から午後 2 時まで、恒例の千二地区青少年対策委員会主催の“あそびにおいで”が千二小学校運動場で開催され、クラフトコーナーに参加しました。11 時から地域の方々のお餅つきが始まり、周りには大勢の子どもたちの行列が出来ました。子どもたちは、搗きたてのお餅を食べた後、コマ回し、フラフープ、はねつき、バドミントン、凧揚げ、おおなわとびなどで遊び始めました。風もなく穏や



かな天候でしたが、貸し出されたゲイラカイトや連凧を手に、運動場を駆け巡り、上手に揚げていました。遊びに一段落つくと、クラフトコーナーにやってきておもちゃ作りを始めました。ひらひらコプター、発射棒付き紙ひこうき、かざぐるま、くるくるひこうき、カップゴマ。どれも、大人気で順番を待つ子どもたちで賑わいました。私たちスタッフは次々やってくる子どもたちに、寒さも忘れるほど大忙しでした。運動場は、出来上がったおもちゃで楽しそうに遊ぶ元気な子どもたちでいっぱいでした。午後 2 時前、材料も品切れとなり終了。最後にお餅をごちそうになり、会場を後にしました。おもちゃ 5 種類、作られた数 450 個、スタッフ 7 名でした。

小学生と外国人との交流 岸部第一小学校

渡邊 裕文 (19 期)

今回の岸部第一小学校は、対象が 3, 4 年生の為スタート前は正直、多少の不安があった。3 年生は 2 クラスで計 50 名、講師はセバスチャンさん (ペルー人男性) とテジャスウイニさん (インド人女性)。4 年生も 2 クラスで計 43 名、講師はミカエルさん (インドネシア人男性) とマグワンさん

(モンゴル人女性)。それぞれ学年毎に別室で 3 時限がスタート。いつもながら外国人講師の巧みな日本語と自作のパワーポイントを使っての見事なプレゼン力に感心させられた。4 時限目は学年毎に遊びを通しての交流。ここでも彼らの創意と熱意により楽しい授業となった。



高野台小学校での国際交流授業

一井 謙三 (17 期)

1 月 22 日(火)の午後に「高野台小学校」で国際交流授業を実施しました。参加児童は 5 年生 2 クラス 44 名、留学生は大阪大学のオリガ(ロシア)さんとテジャスウイニ(インド)さんの 2 名。当日は、教室での給食後、2 クラスと一緒に留学生から母国の紹介を聞きました。児童たちはロシアの小学

校の夏休みが 3 か月ある事や、インドでは毎月お祭りがある事などに歓声を上げていました。

その後、留学生へのお返しとして、児童達がコーラスを披露してくれ、留学生たちは美しいハーモニーに感激していました。



「学校の福祉教育を支援して」

三好 桂子 (13 期)

私たちは、小中学校の福祉教育支援(車イス・アイマスク・高齢者疑似体験)のボランティアで学校を訪問しています。学校の福祉教育は大切な授業の一環を担うのですから、真剣に取り組んでいます。生徒さんの悪ふざけには注意、危険を伴うような用具の使い方に対しては、その場でやり直し

てもらいますが後では「よく出来ましたよ。今の事を忘れないでね」と、ひと声かけることも忘れません。生徒さんの感想から高齢になることへの体の変化などを少し理解できているように感じられます。来年度は、もっと多くの学校で福祉教育のお手伝いが出来ればいいと、思っております。

「学校の福祉教育支援」に参加して

田原 美佐穂 (19 期)

高齢者疑似体験授業で小学校の児童たちは“本当にずっ～とこんなにしんどいの” “目が見えなかった” とか話しかけてきます。中学生の生徒はアイマスク体験で“目が見えない事がこんなに怖い事とは思ってもしなかった” この体験をして良かったと述べてくれました。こうした SA 吹田の福祉教育支援活動を少しでも多くの方たちに知って頂きたいのと、体験授業する校区の

方たちへの参加も呼びかけたいと思い「市民自治推進委員会」で行政との協働事例集を作成するにあたって 7 団体のなかに入れて頂きました。

25 年 3 月頃までに手作りですが[協働の事例集 2013]が出来上がります。福祉教育支援に参加して下さった皆さんに配布できたらと思っています。

SA連協主催 アクティブシニア歌体操フェスタ2013開催予告

平成25年3月22日(金) 茨木市福祉文化会館にて

来る3月22日(金) 茨木市福祉文化会館文化ホールで開催されます。午前11時から午後3時45分頃まで。場所はJR茨木駅か阪急茨木市駅からどちらも徒歩10分(約700m)位のところにあります。

歌体操フェスタ2013は大阪府での歌体操で活躍されているグループの年1回の大きな催しで約300人余りが参加されます。ブロックとは大阪府を大和川以南の南ブロック、大和川と淀川の間の中ブロック、淀川以北の北ブロックと三つのブロックに分けてあります。この催しの初回は北ブロックの「吹田武道館」でスタート、その後、南ブロックで堺の「総合福祉会館」、続いて、中ブ

ロックの大阪市「北区民センター」と廻り、第4回はまた北ブロック当番が回ってきたわけです。北ブロックは高槻、茨木、吹田、豊中、いけだ、箕面豊能の各SAです。

吹田から歌体操グループの「歌体操市民塾」と「かようくらぶ」、「吹一歌体操同好会」、「歌体操東地区同好会」と4グループの約70名余りが出場します。見学OKです。SA連協ではその他に年一回のブロック毎に集まってスキルアップを図るために、歌体操研修も当番制で地区を決めて行われています。また中央研修会では歌体操の研修(条件付き)も行われています。

平成 25 年度 心ふれあい SA 吹田総会のご案内

日 時 平成 25 年 4 月 25 日 (木)

午後 1 時より総会開会。総会終了後、各部会活動の紹介をいたします。

場 所 メイシアター3階 レセプションホール

皆さまのご参加をお待ちしています。

なお総会へのご案内は往復はがきにて 3 月中旬ごろ郵送させていただきます。

会員ご継続のお願い

引き続き会員ご継続のほどよろしくお願い申し上げます。

本月号通信にお願い文書と会費振り込み用紙を添えさせて頂いております。

吹田 活動予定				
SA吹田全般	時 間	内 容	担 当	場 所
2月 8日 (金)	10:00~12:00	役員会	田原美佐穂	メイシアター第1会議室
2月 28日 (木)	10:00~12:00	ブロック部会/印刷	広 報	亥の子谷コミセン
おもちゃ部会	時 間	内 容	担 当	場 所
2月 3日 (日)	10:00~12:00	博物館「おもちゃづくり」	八木秀雄	博物館
2月 6日 (水)	10:30~12:00	おもちゃ部会	笹原義正	総合福祉会館
2月 23日 (土)	10:00~16:00	いのっこ祭り	笹原義正	亥の子谷コミセン
2月 24日 (日)	10:00~16:00	いのっこ祭り	八木秀雄	亥の子谷コミセン
国際交流部会	時 間	内 容	担 当	場 所
		予定なし		
歌体操部会	時 間	内 容	担 当	場 所
2月 18日 (月)	10:00~12:00	定例会と研修	西村秀子	メイシアター第1練習室
2月 9日 (土)	14:00~15:00	歌体操 (高齢者ケアー)	加藤昌子	グループホーム「たんぼぼ」
2月 15日 (金)	14:00~15:00	歌体操 (高齢者ケアー)	加藤昌子	弘済院第2特養
2月 27日 (水)	14:00~15:00	歌体操 (高齢者ケアー)	船田弘子	スローライフ千里
福祉部会	時 間	内 容	担 当	場 所
		予定なし		
市民塾関係	時 間	内 容	担 当	場 所
2月 5日 (火)	10:00~12:00	歌体操市民塾	加藤昌子	千里市民センター多目的2
2月 19日 (火)	10:00~12:00	歌体操市民塾	加藤昌子	千里市民センター多目的2

編集後記

心ふれあい SA 吹田通信も毎月発行し 117 号に達しますが、編集担当としても毎月の情報を 4 ページで提供するのに活動記事が少なく弱わる月もあります。会員の活動報告記事等なら、お気兼ねなく投稿していただきますようお願い申し上げます。